

Municipio de La Ligua participa en “Ronda Impacto”: operativo se realizó en Pichicuy, Los Molles, La Ballena y Los Quinquelles

Este viernes 10 de enero, un equipo del Municipio de La Ligua liderado por el alcalde de la Comuna, Patricio Pallares Valenzuela, y el Departamento de Seguridad Pública, participaron en el operativo policial “Ronda Impacto”.

Este procedimiento se desarrolló en toda la zona costera de La Ligua y contó con la presencia de Carabineros de Chile y la Policía Marítima.

Anuncio Patrocinado

Al inicio de las fiscalizaciones, controles y patrullajes, la primera autoridad comunal, se refirió a la importancia de estas acciones y al trabajo mancomunado que está realizando el Municipio con diversas instituciones para fortalecer la seguridad pública en nuestra zona.

“Estamos trabajando en la “ronda impacto” con tres instituciones como es la Armada, Carabineros de Chile y Seguridad Pública Municipal. Se está recorriendo toda la zona costera de Pichicuy, Los Molles, La Ballena y Los Quinquelles. Están haciendo control de identidad, control carretero y fiscalizaciones a locales, lo que se está desarrollando de buena forma. Esto también se va a realizar en toda la comuna de La Ligua”.

Asimismo, el Capitán de Carabineros Cristián Jorquera Ayala, Sub Comisario Temporal de la Comisaría de Papudo, entregó detalles del procedimiento policial. **“La idea es potenciar los servicios policiales en este sector, en Los Molles, para que las personas se sientan más seguras y evitar la comisión del delito. Vamos a realizar una serie de controles vehiculares en distintos sectores con el propósito de fiscalizar ley de tránsito y sacar de circulación a todas las personas que conduzcan bajo los efectos del alcohol. Se ha llegado a un acuerdo con la finalidad de hacer rondas constantes para que aumente la percepción de seguridad. Es cosa de ver, ahora que estamos instalados, a la gente le causa curiosidad esto de tanto Carabinero”.**

Municipio de La Ligua participa en “Ronda Impacto”: operativo se realizó en Pichicuy, Los Molles, La Ballena y Los Quinquelles

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por otra parte, Wilson Astudillo Tapia, Director de Seguridad Pública de la Municipalidad de La Ligua, enfatizó en el trabajo preventivo que está realizando la unidad que lidera.

“Hemos estado bastante activos en este sector en consideración a la llegada de visitantes y turistas. Así que hemos estado trabajando mucho en fiscalización, ya sea de tránsito, comercio y otras actividades dentro de la localidad. Hay que agradecer la rápida coordinación que hubo con la Armada y Carabineros para establecer este patrullaje, que no será el último. Vamos a estar permanentemente durante toda la temporada por instrucción del señor Alcalde”.

En concreto, en el operativo “Ronda Impacto” del pasado viernes, se realizaron:

-78 controles vehiculares

-25 controles de identidad

-04 infracciones de tránsito

-1 infracción a la Ley de Alcoholes

-1 infracción por mantener local de venta de comida sin permiso municipal

Municipio de La Ligua participa en “Ronda Impacto”: operativo se realizó en Pichicuy, Los Molles, La Ballena y Los Quinquelles

-10 fiscalizaciones a locales de alcoholes

y tú, ¿qué opinas?